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９月２２日（日）に吹奏楽部による毎年恒例の定期演奏会

が行われました。保護者・生徒・地域の方・福祉施設の方に

大勢参加していただきました。演奏曲は、ディズニーやワン

ピースのメドレー曲から映画や今人気の「あまちゃん」のテ

ーマ曲まで様々な世代の方に楽しんでもらえる曲を演奏しま

した。スペシャルゲストとして、６名の先生（玉置先生・加藤先生・青山先生・山内先生・水野先生・林先

生）が、歌や踊りを披露しました。 

３年生にとっては、この演奏会が最後の

舞台になりました。また、あとを引き継ぐ

２年生、初めて演奏に参加した１年生にと

って、スタートの会にもなりました。この 

【「女々しくて」に合わせた踊り】  【英語の曲を披露】   演奏会は、生徒と保護者の手ですべて運営 

されました。また、多くのＯＢも駆け付け

てくれました。第２８回になる北陵中の伝統の演奏会で、特に引退する３年生の成長ぶりに感動しました。

３年生の生徒達からは、やりきった充実感と自信を感じました。吹奏楽部の生徒の皆さん、準備・運営を支

えてくださった保護者の皆さん、ありがとうございました。 

   

 

 

 ２５日（水）に後期生徒会役員の立会演説会及び投票がありました。立会演

説会では、挨拶・服装・身だしなみなど日常生活を大切にした学校にしていき

たいことや、１２月６日に行われる合唱祭に向けて、歌声が響く合唱を大切に

していきたいことなど、リーダーとしての願いを堂々と話すことができました。

選ばれた生徒会役員を中心に、全校一人一人の力を合わせ、後期の生徒会活動

が活発になることを願っています。                   【演説する立候補者と推薦者】 

 

平成２５年度 後期生徒会役員  

生徒会長：櫻井 くん  副 会長：柴田 くん  書  記：小瀬  さん    

書  記：巾  くん  執行委員：五藤 くん  執行委員：瀧尾 くん     

 

絶対許せない事件 

悲しい出来事     

（生徒の確認ノートより） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 多治見市立北陵中学校 

     多治見市旭ヶ丘１０－６ 

TEL ０５７２－２７－６０６８ 

http://school.city.tajimi.gifu.lg/~hokryo// 

先週、絆メールや文書でお伝えしたように、学校のガラスが割られ

るという器物損壊事件が起こりました。その日の朝、体育館で臨時の

全校集会を開き、福井校長先生が、事件の説明と北陵中生としてどう

のように生活すべきかについて話をされました。 

○今日の朝の会の時間に全校集会がありました。内容は、窓ガラスが割られてしまったことについてで

した。私は知らなかったので、聞いたときはとてもびっくりしたし、だれだろうと思いました。北陵中

学校の名を汚されることはすごくいやなので、早く犯人が見つかるといいです。 

○僕は全校集会で話を聞いたときにびっくりしたし、許せないことだと思いました。学校の窓ガラスが

割れたというのは初めてだったので、少し恐怖がありました。そして土曜の新聞にこの件について載っ

ていました。新聞を見ながら変なふうに世間の人や地域の人に「北陵中はやっぱ・・・」と言ってほし

くないと思いました。ダメなことはダメ！としっかり思える自分でありたいし、「北陵中はやっぱり・・」

と思われないように地域の人に良いイメージをもってもらえるよう頑張っていきたいです。 

生徒達は、今回の事件に負けず、誠実に北陵中生らしく生活しています。頼もしい生徒達に励まされ

ながら、私たち教師も「頑張らなければ・・」と思う昨日、今日です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


